

Pkw stürzte in Bach

17.02.2017, 16:36

# Postenkommandant (64) starb bei einem Autounfall



Foto: Uta Rojsek-Wiedergut

**Betroffenheit in Althofen:** Der langjährige frühere Kommandant des Polizeipostens, Hubert Hebenstreit, ist in der Nacht zum Freitag bei einem Autounfall ums Leben gekommen.

Hebenstreit kam von der Wildfütterung und wollte heim. In Guttaring ist er von der Straße abgekommen und gegen einen Wurzelstock geprallt, wobei sein Wagen in den Bach geschleudert wurde. Hebenstreit, der Ende 2014 nach 42 Jahren Polizeidienst in Ruhestand gegangen war, starb am Unfallort. Postenkommandant-Stellvertreter Alexander Benedikt: "Die Verabschiedung des Kollegen beginnt Mittwoch um 13 Uhr in Hüttenberg."